

LOISIRS ET CULTURE - ASSEMBLÉ GÉNÉRALE DU 18 NOVEMBRE 2025

Présentation de la secrétaire en complément du rapport moral

Je ferai court car vous avez probablement envie de vous exprimer.

Nous allons tout à l'heure voter pour préciser la composition du nouveau CA et, dans les jours qui viennent, ce nouveau CA désignera le nouveau bureau.

Ne connaissant pas, à l'heure qui l'est, le nouveau capitaine qui occupera la cabine de pilotage, le CA a jugé que le plus logique est que ce soit moi qui prenne la parole en tant que secrétaire, le secrétaire étant peu ou prou le mécanicien dans la soute du navire. En tant que mécanicien, je peux vous dire que la coque est solide, la machine en bonne état de marche et que la motivation du CA ne manque pas pour donner de la vapeur.

Je peux donc affirmer une orientation sans préjuger de la feuille de route que précisera le futur CA : l'aventure continue avec la ferme volonté de rester fidèle aux valeurs qui sont celles de L&C depuis 46 ans : partage et diversité, bien-être, divertissement et culture, convivialité et solidarité.

Cela étant dit, pour manœuvrer un beau navire et proposer à ses passagers une agréable croisière, il faut un équipage.

Nous avions cette année un CA comprenant 14 membres. Trois nous quittent,

- Jean-François, qui vient de vous l'annoncer,
- Marie-Claire, qui tenait le poste de secrétaire adjointe, est partie s'installer dans l'Aveyron.
- Enfin, Céline est, si j'ose dire, victime de sa compétence professionnelle. Elle a pris du galon et préfère consacrer le peu de temps, que vont lui laisser ses nouvelles responsabilités, à son cher accordéon et à ses chers Diato'n Eure qui le méritent bien.

Sauf surprise, les nouvelles candidatures ne combleront pas complètement ces départs.

Le défi qui s'offre à nous est donc, avec une configuration resserrée, de maintenir la variété d'activités qui est notre marque de fabrique et est de nature à attirer un public très divers.

Une piste, dont le nouveau CA pourra s'emparer, est de s'appuyer sur certains adhérents prêts à s'impliquer dans l'organisation de certaines activités ou de certains événements. Ainsi, pourraient-ils partager des tâches avec les référents qui, par définition, appartiennent au CA.

Nous avons à cœur de faire vivre cette association, de maintenir la vitalité de ses fondamentaux et, par là, de participer à la vie de notre village. Mais, rappelons-le, nous sommes bénévoles. Notre rémunération est l'envie de faire, et pour préserver celle-ci, nous nous devons de préserver notre équilibre personnel. Nous ferons au mieux dans cette limite, en espérant que de nouvelles vocations nous rejoignent pour nous renforcer.

Je peux d'ores et déjà vous annoncer deux événements pour l'année :

- Le 15 mars, une après-midi de spectacles, une représentation théâtrale puis, après un entracte consistant et gourmand, des chants et de la musique.
- Le 6 juin en soirée, un concert commun de la Pas'Chorale et de Pom'Re Bémol, la chorale de Cierrey.

Réservez ces dates car la Pas'Chorale vous concocte un répertoire largement inédit.

Gardez aussi un œil sur le site et sur Facebook pour suivre l'actualité des Diato'n Eure, qui sont devenus de vraies stars, et allez profiter de leurs prestations.

D'autres projets sont en suspens dans l'immédiat. Il appartiendra au nouveau CA, dans la situation que je viens de vous décrire, de statuer dessus.

Je vous remercie de votre attention et laisse la parole à ceux qui voudraient réagir aux interventions qui viennent d'être faites.